

Der Einfluss kantonaler Justizsysteme auf das Vertrauen der Bevölkerung in die Gerichte

Christof Schwenkel

Dezember 2016, CHF 74.-

Schriftenreihe zur Justizforschung, 11, 243 Seiten, broschiert, 978-3-7272-7679-8



Stämpfli Verlag AG

Wölflistrasse 1 Postfach CH-3001 Bern

Tel. +41 31 300 66 77 Fax +41 31 300 66 88

order@staempfli.com www.staempfliverlag.com

Die Justiz ist in hohem Masse vom Vertrauen der Bevölkerung abhängig. Die vorliegende Publikation untersucht aus einer politikwissenschaftlichen Perspektive, wie hoch dieses Vertrauen in die Gerichte der Schweizer Kantone ist und welches die Ursachen für Unterschiede im Vertrauen sind. Durch die grosse Heterogenität der Justizorganisation in den 26 Kantonen ist es möglich, insbesondere institutionellen Erklärungsfaktoren nachzugehen.

Mittels quantitativer Analysen kann der Autor aufzeigen, welche Faktoren einen signifikanten Einfluss auf das Vertrauen der Bevölkerung in Gerichte haben. Aus den Resultaten werden Schlussfolgerungen für die Justizbehörden und die Politik abgeleitet. Dabei wird illustriert, wie das Vertrauen in die Gerichte gestärkt, respektive wie einem Vertrauensverlust entgegen gewirkt werden kann.



Ich bestelleEx.
Name, Vorname
Firma
Strasse/PLZ, Ort
E-Mail
☐ Ich abonniere den Newsletter
Datum, Unterschrift

